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 6 
Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e dez, às 09:30 (nove horas e trinta 7 
minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima octagésima sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram 10 
presentes os conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Alexandre da Fontoura Dionello, 11 
Alexandre Salgado Marder, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José Menezes da Silva, 12 
Gilmar Cardozo dos Santos, Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina 13 
Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho, Mário Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da 14 
Silva Vargas, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima Mousquer e os 15 
conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, Fátima Regina Carlos Saikoski, Omar Azambuja 16 
Condotta, Ana Maria Bueno, Manuel Roberto Escobar, Cristina Clarency La Porta e João Carlos 17 
Carpes da Silva. Aberta a sessão, procedeu-se à leitura da Ata da reunião anterior, que foi aprovada. 18 
No espaço de informes, o conselheiro Vargas falou acerca da discussão ocorrida na FETAG para a 19 
normatização da atividade sindical no serviço público, salientando que houve um intenso debate 20 
sobre as diretrizes apontadas, com sugestões na minuta que será enviada ao Ministério do Trabalho 21 
e Emprego. Também informou que houve a aprovação pela CMPA de Projeto de Lei, encaminhado 22 
pelo Executivo Municipal para criação de noventa e nove cargos de professor. Disse estar 23 
preocupado com a sustentabilidade do RPPS, haja vista que haverá um concurso público e que 24 
servidores de outras esferas que forem aprovados trarão o seu tempo de serviço público que contará 25 
como tempo de contribuição e o PREVIMPA não possui compensação previdenciária com esses 26 
órgãos, podendo haver reflexos nos cálculos atuariais. O conselheiro Mário informou que ocorrerá 27 
na data de hoje, às 19h, na sede do SIMPA, a Assembléia da Saúde, que tratará das questões do 28 
repasse do abono aos médicos do Município e também do Plano de Carreira dos Municipários, 29 
estando aberta a todos os interessados. O conselheiro Brum convidou o Colegiado para participação 30 
na Expotec, evento da ASTEC, às 17h, na CMPA, com exposição de trabalhos técnicos dos 31 
servidores do Município, nas mais variadas áreas. O presidente Brum leu o ofício nº 011/2010 do 32 
Conselho de Administração, que será enviado ao Diretor-Geral do PREVIMPA, solicitando a 33 
publicação no DOPA da Resolução nº 01/2010, que trata das alterações do Regimento Interno 34 
aprovadas pelo Colegiado na sessão de 26/10/2010. Passou-se ao primeiro ponto da pauta, relatório 35 
do processo nº 001.040382.05.2, referente à celebração de aditivo ao contrato entre o PREVIMPA e 36 
a PROCEMPA, para contratação de sistema desenvolvido por terceiros, relator conselheiro Sérgio 37 
Brum. O relatório foi pela aprovação da celebração do termo aditivo proposto, condicionando que a 38 
autorização e aprovação do repasse dos custos adicionais, conforme previsto na Cláusula Primeira 39 
da minuta do Termo Aditivo seja submetida ao Conselho, não devendo ultrapassar a estimativa de 40 
gastos informada pela Direção-Geral. O conselheiro Rigotti colocou que o parecer do relator diz 41 
que o termo aditivo não estipula limite de gastos, entretanto, ponderou, que há duas limitações, uma 42 
prevista na Lei de Licitações e outra é o próprio Orçamento do PREVIMPA. Salientou que todas as 43 
contratações sempre passam pelo Conselho, e que o contrato com a PROCEMPA está encerrando-44 
se esse ano e que no próximo ano o Conselho apreciará o novo contrato. O presidente colocou em 45 
votação o relatório, que foi aprovado pela unanimidade dos conselheiros presentes. No segundo 46 
ponto de pauta, indicação dos Representantes do Conselho de Administração no Comitê de 47 
Investimentos do PREVIMPA, o conselheiro Adelto disse que essa é uma demanda do conselheiro 48 
Everton Oliveira da Fonseca, que foi indicado pelo Colegiado como representante no Comitê de 49 
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Investimentos, não estando no momento se sentindo referendado pelo atual Conselho para a 50 
execução dessa tarefa. Também colocou que o conselheiro Everton solicitou a substituição de sua 51 
indicação e caso seja necessária a sua recondução, que fosse como suplente. Os atuais 52 
representantes do Conselho no Comitê são os conselheiros Omar Azambuja Condotta e Adriana 53 
Nunes Paltian como titulares e os conselheiros Everton Oliveira da Fonseca e César Marques 54 
Sarmento, como suplentes. O conselheiro Rigotti alertou sobre o perfil necessário aos membros 55 
indicados para o Comitê de Investimentos, e que a tarefa demanda disponibilidade, pois as reuniões 56 
do Comitê são semanais e algumas vezes há mais de uma reunião na semana. Disse que a maioria 57 
dos membros são funcionários da Autarquia o que facilita as reuniões, e que a conselheira Adriana 58 
Paltian está com indisponibilidade de tempo para participação, sendo que o conselheiro César 59 
Sarmento se dispõe a continuar como suplente. Continuou dizendo, que todos os membros do 60 
Comitê devem ter certificação, no mínimo, a CPA 10 - ANBID e que hoje todos os membros 61 
possuem o certificado expedido pela Anbima que tem validade de três anos. Também a APIMEC 62 
trabalha com os certificados. O curso tem sido feito em convênio com a AGIP, com duração de uma 63 
semana. A prova pode ser feita via Internet ou escrita e pode ser feita diretamente sem participar do 64 
curso. Custa em torno de 160,00 (cento e sessenta reais) e é paga pelo candidato. O conselheiro 65 
Omar disse que nos últimos dois anos em que está lotado no DMAE, tem sido muito difícil a sua 66 
participação no Comitê de Investimentos, dada a forte carga de trabalho no Departamento e que 67 
poderá ser reconduzido como suplente. Foram indicados como representantes do Conselho de 68 
Administração o conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins, como titular, sendo seu suplente o 69 
conselheiro Ricardo Zucareli Pulvirenti, e o ex-conselheiro César Marques Sarmento como titular, 70 
ficando na suplência o conselheiro Omar Azambuja Condotta. A indicação foi aprovada pela 71 
unanimidade dos conselheiros presentes. Houve interesse dos conselheiros em participar do curso 72 
CPA 10, e ficou acordado o envio de ofício à Direção-Geral do PREVIMPA solicitando a 73 
participação dos membros do Conselho no referido curso. O conselheiro Rigotti, na qualidade de 74 
Diretor-Geral do PREVIMPA disse que vai verificar a possibilidade de realização de um curso CPA 75 
10 aqui em Porto Alegre, para a participação de todos os conselheiros. No terceiro ponto da pauta, 76 
Conselho de Beneficiários, o conselheiro Vargas colocou que a partir do material que já foi 77 
produzido pelos conselheiros Adelto, Maris e Marisa, se possa retomar essa questão e recompor o 78 
grupo de trabalho, e se disse disposto a colaborar com o grupo. O conselheiro Adelto disse que o 79 
grupo de trabalho havia feito um levantamento do número de representantes que fariam parte da 80 
composição do Conselho de Beneficiários, e apurou o total de cinqüenta e oito representantes, haja 81 
vista que são dois representantes de cada repartição, autarquia e fundação do Município, da Câmara 82 
Municipal, dos aposentados e dos pensionistas, conforme dispõe o artigo 128, parágrafo primeiro, 83 
da LC 478/02. Falou-se em falta de espaço físico no PREVIMPA para a reunião desse Colegiado. O 84 
conselheiro Vargas argumentou que o Conselho Municipal de Saúde possui oitenta representantes e 85 
isso não inviabiliza as reuniões. Houve uma breve discussão pelos conselheiros se os segurados do 86 
RPPS também seriam considerados beneficiários ou se somente estariam nessa condição os 87 
aposentados e pensionistas. O conselheiro Vargas citou o Artigo 22 da LC 478/02, que diz ser 88 
beneficiários do RPPS os segurados e seus dependentes. A conselheira Maris disse que a 89 
participação de aposentados e pensionistas é bem difícil, e se for por eleição, tem dúvidas se vai 90 
haver inscrição de chapa. A conselheira Fátima defendeu o Conselho de Beneficiários como mais 91 
um espaço de participação democrática, e que apesar das dificuldades é importante estabelecer e 92 
incentivar a participação de todos os segmentos de beneficiários. Se disponibilizou para 93 
participação no grupo. O conselheiro Alexandre Marder informou que tecnicamente a doutrina do 94 
direito previdenciário estabelece que beneficiário é aquele que está percebendo o benefício. O 95 
conselheiro Adelto afirmou que como o legislador definiu o conceito de beneficiários na LC 96 
478/02, deve ser levado em conta o conceito definido, e que esse será um colegiado consultivo que 97 
se reunirá para tratar de algum assunto que foi tratado no Conselho de Administração, ou que 98 
deixou de ser tratado neste espaço. O conselheiro Vargas ponderou que o Conselho de Beneficiários 99 
exerceria o controle social da previdência municipal. O conselheiro Ricardo questionou se o próprio 100 
Conselho de Administração já não executa essa tarefa e mostrou preocupação de que não haja 101 
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sobreposição de atribuições entre os dois Conselhos. O conselheiro Omar disse que os 102 
representantes do Conselho de Beneficiários poderiam atuar como agentes multiplicadores que 103 
poderiam trazer as dúvidas e questionamentos dos beneficiários. Sugeriu que a forma de escolha 104 
dos representantes poderia ser por indicação, como já é feito com os demais Conselhos da 105 
Prefeitura. As diversas Associações de servidores poderiam indicar os representantes. Nos órgãos 106 
em que não há associação de funcionários, poderá ser pensada outra forma. Houve a concordância 107 
do Colegiado de que a indicação por meio das Associações seria uma boa forma de compor o 108 
Conselho de Beneficiários, haja vista que algumas delas possuem como associados também 109 
aposentados e pensionistas. Foi composto um grupo para analisar essa questão e trazer uma 110 
proposta que será apreciada pelo Colegiado daqui a três sessões. Fazem parte do grupo os 111 
conselheiros Vargas, Adelto, Marilena, Brum e Fátima, sob a coordenação do conselheiro Adelto. 112 
Ficou estabelecido que a pauta da próxima reunião será a Política de Investimentos do PREVIMPA. 113 
Não havendo nada mais a tratar, foi encerrada a reunião às 11:05h (onze horas e cinco minutos) e 114 
foi lavrada a presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e 115 
pelos demais presentes. 116 
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